

L'UNION SPORTS

sport.union@sonapresse.com



Photo: DR/L'Union

Taekwondo & athlétisme sortie de crise en vue

LUCARNE

Décalage

A l'heure où, pour cause de pandémie de Covid-19, le spectacle a déserté les terrains, où et comment trouver de la matière pour continuer à alimenter les sites d'information et remplir les colonnes de journaux ? L'avenir de l'attaquant-star d'Arsenal et capitaine des Panthères du Gabon, Pierre-Emerick Aubameyang, semble bien être devenu ce marronnier des temps de crise. Chaque jour apportant son lot de rumeurs et de pseudo-révélation.

Le sujet paraît pourtant en parfait décalage avec le contexte que nous vivons. La saison en cours est mise entre parenthèses pour une durée que nul ne peut définir. Alors, évoquer la suivante pendant que toute l'énergie est concentrée sur la recherche des moyens les plus efficaces pour stopper la crise et, donc, sauver des vies... Au reste, l'Angleterre, où évolue notre compatriote, risque bien de devenir, après l'Italie, l'Espagne et la France, le prochain grand foyer de la pandémie en Europe, renvoyant d'autant la reprise de toute forme de compétition.

Et, surtout, la question des transferts pourrait bien ne pas se poser avant longtemps. Certains évoquant la fin de l'été, voire plus tard, pour autant que décision soit prise d'aller au bout de la présente saison. Une dizaine de matches de championnat reste à disputer un peu partout, sans oublier les coupes d'Europe (Ligue des champions et Ligue Europa).

De quoi laisser au Gabonais tout le loisir de réfléchir, puis de choisir sa prochaine destination. Sachant que, à 30 ans, il s'agira probablement de son dernier grand contrat, aussi bien du point de vue sportif que pour ce qui est des aspects financiers.

Par MBA ASSOUME

Willy NDONG
Libreville/Gabon

DEPUIS plusieurs années, les Fédérations gabonaises de taekwondo et d'athlétisme traversent une zone de turbulence sans précédent. S'agissant de l'athlétisme, c'est le calme plat à tous les niveaux. Pour le taekwondo, cette discipline se résume désormais à deux personnes : Anthony Obame et Urgence-Maria Mouega, tous deux évoluant en Espagne. Ainsi, pour trouver une issue favorable aux problèmes auxquels sont confrontées ces deux associations nationales, le ministère des Sports, en collaboration avec World taekwondo, World athletics et le Comité olympique gabonais, ont mis en place un plan de sortie de crise. Concernant le taekwondo, le processus de normalisation, qui consiste à faire le toilettage des textes, effectuer le recensement et le renouvellement des ligues, puis les élections du bureau fé-

déral, est à l'arrêt depuis bientôt un an, faute d'argent.

Pour l'athlétisme, la Confédération africaine, via sa Zone III, a récemment initié un processus similaire pour mettre sur les rails cette discipline. L'une des conditions pour faire aboutir ce projet est la mise à disposition par le gouvernement des fonds devant servir à réhabiliter la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA).

Aujourd'hui, grâce à la détermination du ministre des Sports, les choses vont dans le bon sens. Ainsi, au niveau du taekwondo, 20 millions 221 mille francs viennent d'être débloqués par l'Etat, afin de poursuivre et parachever le processus de normalisation, prévu pour la fin du mois de juin 2020.

"Le taekwondo est une discipline très importante pour notre pays. En effet, c'est l'unique sport à nous avoir rapporté des médailles au niveau mondial. Ainsi, avec l'arrivée de Franck Nguma à la tête du département des Sports, ce dernier a trouvé

un certain nombre de dossiers dont celui du taekwondo. Pour relancer et clore le processus de normalisation, il fallait 40 millions de francs. Le prédécesseur de l'actuel ministre des Sports avait fait décaisser 20 millions de francs. Malheureusement, ce montant s'est avéré insuffisant pour mener à terme le processus de normalisation. Mais depuis quelques semaines, le ministre des Sports s'est battu pour trouver le reliquat. C'est ainsi que 20 millions 221 000 francs ont été débloqués pour poursuivre et parachever tout le processus concernant le taekwondo, prévu pour fin juin 2020", explique un haut fonctionnaire du ministère des Sports.

Concernant l'athlétisme, 20 millions de francs ont également été débloqués par l'Etat pour poursuivre le processus de normalisation de la fédération. Selon nos informations, des équipes restreintes sont déjà à pied d'œuvre pour faire aboutir les deux projets.

FOOTBALL

GALATASARAY S'ACTIVE POUR CONSERVER LEMINA

SELON la presse turque, Galatasaray s'apprête à faire une première offre à Southampton pour conserver définitivement Mario Lemina. A cet effet, une réunion allant dans ce sens, entre les dirigeants du club sambouliote et le joueur gabonais, devrait se tenir prochainement. Les Saints demandent 10 millions d'euros pour libérer Lemina.

Page 14



JUDO

LA RÉACTION DE SARAH MAZOUZ APRÈS LE REPORT DES JO

LE CIO et le gouvernement japonais ont décidé, la semaine dernière, de reporter à 2021 les Jeux olympiques de Tokyo. "Pour moi, c'est sûr que ce n'est pas une bonne nouvelle parce que, il faut dire, je m'étais déjà psychologiquement préparée sur le fait que les Jeux se dérouleraient en 2020", nous a-t-elle confié.

Page 12

